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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
mit der Stellungnahme S0066/19 vom 18.02.2019 zum A0012/19 vom 24.01.2019 wurde 
mitgeteilt, dass die Erweiterung der Beleuchtung im Umfeld des Pflegeheims mit den 
aufgeführten Mitteln in der Stellungnahme finanziert werden. Die Tiefbauarbeiten mit dem 
Setzen der Masten sind seit März abgeschlossen. Es ergeben sich nun folgende Fragen: 
 
 
1. Warum wurde bisher nur der kleine, bereits im Januar 2020 fertig gestellte, 
Teilbereich nördlich des Heimes in Betrieb genommen und der Hauptanteil nicht einmal mit 
den Bauteilen für die Beleuchtung versehen? 
 
2. Warum wurde ein wichtiger und besonders unübersichtlicher Abschnitt (Eckbereich 
Im Kräuterwinkel / Am Schäferbrunnen in Richtung Holzweg) weggelassen, obwohl dieser lt. 
Anlage zum Projekt in der Stellungnahme S0066/19 als dringlich gekennzeichnet war? 
 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme! 
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